

1月5日(月)たいよう組

○全体朝会、身体測定、お絵描き 作成:野原

新年あけましておめでとうございます！！！ 

今年もどうぞよろしくお願ひいたします！！

朝から久しぶりのお友達との再会で嬉しいのか、子ども達のテンションも高く喜んでいるたいよう組さんでした！

しっかりと新年のあいさつをしてくれていますよ(^^)

今日は全体朝会の後に、身体測定とお休みの日の時の様子やお正月といえば何？というお正月のイメージの絵を各々描いて過ごしています！ゆきだるまは沖縄ではあまりゆかりのないのですが、雪だるまを描いている子が多かったです 😊 雪見たさですかね⛄ お休みのこと話をしてくれたのですが、お年玉の話になり、使わないでためている！！と言う子や、もう全部使った！！などと驚きました！！すぐにお母さんに渡した！！と素直に話してくれました(^^)笑

時間が余ったので、園庭で鬼ごっこがしたいということで、鬼ごっこをしてたくさん走り回って遊んでいます！もう一回やりたい！と何度も言って休み明けから元気いっぱいのたいようぐみさんでした！

※明日は書道とFA研の予定です。汚れても大丈夫な洋服での登園お願いします。